



Techno-Canada

Exposition canadienne de technologie
Abidjan — 6-7-8 novembre 1984

L'AGENCE Canadienne de Développement International (ACDI) a organisé les 6, 7 et 8 novembre 1984 à Abidjan, une exposition de technologie au cours de laquelle ont été présentés des produits et des procédés canadiens sélectionnés en fonction des priorités de développement des pays de l'Afrique de l'Ouest. Il s'agissait de la première exposition de ce genre que le Canada a organisé en Afrique subsaharienne. Elle se déroulait dans l'enceinte du Palais des Congrès de l'hôtel Ivoire et elle regroupait 24 entreprises qui y exposaient leurs technologies, notamment dans les secteurs de la conservation alimentaire et énergétique.

Dans le choix privilégiant ces deux

secteurs, le Canada a tenu compte des priorités économiques des pays de la région. L'auto-suffisance alimentaire et la conservation de l'énergie font, en effet, l'objet de préoccupations nationales en cette période de conjoncture économique et climatique défavorable. Pour offrir des solutions à ces problèmes, le Canada exposait, entre autres, des techniques de conservation en atmosphère contrôlée et par irradiation, des procédés d'irrigation à débit contrôlé, ainsi que des systèmes de conditionnement, d'entreposage et de séchage de grains, dont le maïs.

Dans le domaine énergétique, les firmes canadiennes présentaient du matériel et des systèmes de conservation d'énergie et d'utilisation de

l'énergie solaire. Des procédés d'utilisation de la biomasse à des fins énergétiques et en milieu industriel faisaient aussi l'objet de présentations. D'autres secteurs étaient également représentés à cette manifestation, notamment les télécommunications, à travers un système de relais téléphoniques en zone rurale qui a été récemment mis au point par une firme canadienne.

Cette exposition à laquelle les organisateurs ont voulu conférer une dimension régionale, s'inscrivait dans le cadre d'un programme de coopération industrielle que l'ACDI a mis en œuvre depuis quelques années en vue d'associer le secteur privé canadien au développement économique des pays africains. ■